

Zeitschrift: Revue suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 131 (2010)
Heft: 11-12

Rubrik: Divers

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Inauguration d'Espace Abeilles et Fête la Terre

La semaine du 16 au 22 août 2010 est à marquer d'une pierre blanche pour notre association.

Le jeudi 19, c'est l'inauguration du bâtiment.

Quelques 150 personnes parmi lesquelles nombre de représentants du monde politique, nous font l'amitié non seulement de leur présence, mais aussi de leur intérêt pour notre projet qui se concrétise.

Une première partie officielle durant laquelle plusieurs orateurs représentant le monde politique, apicole, le responsable de la construction et des membres de l'association, se succèderont à la tribune. Tous relèveront l'importance du projet initié, qui est ressenti comme un bel hommage à l'apiculture et une promotion non négligeable pour cette activité essentielle dont la presse écrite, audio et visuelle a également fait largement échos.

Une cérémonie simple mais intense, agrémentée par l'apport de 2 musiciens et une surprise !

La présence d'un apiculteur du Burkina-Faso qui lors de son dernier séjour en Suisse a participé à une séance de notre comité. Venu exprès pour l'inau-



guration, il nous remet un magnifique batik et une statuette, tous deux gravés au nom d'Espace Abeilles. Que d'émotions!!!

Puis le représentant du Conseil d'Etat coupe le ruban, libérant ainsi l'entrée au bâtiment. Visiblement, ce dernier plaît compte tenu de sa mission future.

Un apéritif dînatoire richement garni et préparé par les membres ou sympathisants de l'association clôt cette manifestation dans la convivialité.

Les 21 et 22 août c'est Fête la Terre. Nous sommes présents au cœur de la fête en tenant le «bar des abeilles». Vente de miel, friandises et boissons, l'alentour immédiat attire le public par l'exposition d'une ruche vitrée. La curiosité du public s'aiguise et il est invité à se rendre à Espace Abeilles situé à une des extrémités de la fête.

Et il répond présent. Que de monde sur ces deux journées et il faut à certains moments faire preuve de patience, ne serait-ce que pour se rendre dans la partie «rucher».

Il est vrai que cette première ouverture au public est des plus attractive et le temps, bénit des dieux.

Chaleur et soleil à l'extérieur, accueil tout aussi chaleureux à l'intérieur, une exposition temporaire faite d'aquarelles dont le thème est «**Abeilles et Papillons**», une librairie richement gar-



nie, une ruche vitrée et visite du rucher et de la miellerie, extraction de miel et vente directe, vente de divers miel de la région, de produits dérivés de la ruche, bref, une activité intense rehaussée d'explications distillées avec compétence et passion ont conquis des visiteurs enthousiastes.

Nous avons toutefois entendu quelques rares critiques provenant exclusivement d'apiculteurs. La nature même de leurs remarques nous conforte dans l'idée que l'outil mis ainsi au service de la promotion apicole, est non seulement beau, mais fonctionnel et susceptible de faire des envieux.

Que cette envie soit d'abord le fait de celles et ceux qui hésitent encore à se lancer dans cette activité, dont la noblesse n'a d'égal que son aspect indispensable à l'équilibre de notre environnement.

Dès le printemps 2011, Espace Abeilles prendra réellement son envol. Grâce à un large soutien, de généreux donateurs, l'implication de sociétés d'apiculture et beaucoup de passion, nous espérons être dignes de la confiance qui nous est manifestée.

Donner envie pour voir une nouvelle génération d'apiculteurs se lever.

Donner envie pour protéger notre environnement.

Donner envie pour que nos abeilles puissent se développer sainement.

Donner envie, tout simplement.

Le comité.